

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 22 Marzo 2021 11:20

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 907



Profundizar en las áreas de salud el control sanitario, las pesquisas comunitarias, vigilancia a los viajeros que llegan desde otras provincias y la calidad de las encuestas epidemiológicas para la detección de pacientes con sintomatología asociada a la Covid, y como vía para definitivamente cortar la transmisión fue el llamado reiterado por las máximas autoridades del Consejo de Defensa provincial.

[Guantánamo](#) continúa con una favorable reducción de la tasa de incidencia de personas con el virus Sars Cov 2, ahora de 43 por cada cien mil habitantes, y se mantiene la tendencia a la disminución en el número de contagiados y el control de la pandemia.

No obstante, los 9 casos del día (3 de [Baracoa](#) y 6 de [Guantánamo](#)) reflejan la persistencia de la enfermedad y el peligro de contraerla por su velocidad de propagación.

Por lo que el momento requiere mantener la percepción de riesgo en la población y la detección oportuna de los casos positivos, los sospechosos, contactos y contactos de contactos, así como su inmediato ingreso, una medida que debe cumplirse en su totalidad y que se reiteró en el encuentro del máximo órgano de mando y dirección de la provincia.

## Insta Consejo de Defensa a profundizar en las encuestas epidemiológicas (+ Video).

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 22 Marzo 2021 11:20

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 907

---

En el Consejo de Defensa, se insistió en el control a los viajeros una cifra que crece a diario, y en no disminuir la percepción de riesgo en la población y en la disciplina y responsabilidad personal en el enfrentamiento a la Covid 19.

Al analizarse la situación epidemiológica del municipio Guantánamo, donde existen la mayoría de los casos activos de coronavirus, se reiteró lograr mayor vigilancia sanitaria sobre todo en el área Sur de la ciudad.

La provincia acumula desde el inicio del actual brote pandémico **3 mil 976 casos positivos** a la Covid 19, de ellos **3 mil 806 autóctonos** y **170 importados**, se mantienen abierto un evento de transmisión en el centro psicopedagógico y **35 controles de focos activos**.

Esta semana será decisiva en la batalla guantanamera contra la pandemia e inició con la buena nueva del inicio del ensayo clínico Fase III del Candidato Vacunal Abdala, en las cinco áreas de salud del municipio de [Guantánamo](#).